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IN COMUNE

Ci troviamo, nostro malgrado, 
ancora una volta a dover ri-
spondere alle continue pro-

vocazioni e alle insinuazioni, spesso 
interessate, di chi vede il male ovun-
que, di chi sa solo gettare discredito 
sull’operato dell’Amministrazione e 
su qualsiasi provvedimento che vie-
ne adottato in favore dei cittadini. Si 
grida allo scandalo per aver istituito, 
per la gestione dell’Istituto Scazzeri, 
un’Azienda Speciale che, secondo 
noi, assicurerà migliori interventi e 
servizi alla persona. Stiamo parlando 
di anziani, dell’assistenza a persone 
non auto suffi cienti spesso abbando-
nate. Ma i consiglieri del PDL invece 
di apprezzare ne fanno una questio-
ne giuridica e burocratica; vengono 
a dirci che, secondo le recenti dispo-
sizioni legislative, è fatto assoluto di-
vieto di costituire società e assumere 
direttamente personale. Precisiamo, a 
onor di cronaca, che l’Azienda Spe-
ciale non è una società ma è uno 
strumento di emanazione comunale, 
previsto dal Testo Unico Enti Locali, 
che ha autonomia e capacità gestio-
nali proprie senza aggravi per le casse 
comunali e sarà diretta da personalità 
competenti di provata moralità che 
non percepiranno stipendio. Oltre a 
prevedere l’ampliamento della strut- tura, l’Azienda Speciale, si occuperà 

della gestione di tutti i servizi socio-
sanitari del territorio, così come pre-
visto dalla normativa della Regione 
Puglia. Si vogliono confondere vo-
lutamente i cittadini e attaccando la 
Giunta Comunale per le decisioni as-
sunte e, contemporaneamente, si vo-
gliono coprire gli interessi di qualche 
consigliere del PDL che prende fi or di 
quattrini dalle Amministrazioni Co-
munali per svolgere analogo lavoro 
con le cooperative a lui riconducibili. 
Si attacca l’Amministrazione Comu-
nale con infamanti speculazioni per-
ché ha deciso di dotarsi di uno staff, 
che lavora a supporto del Sindaco per 
gli indirizzi e la programmazione, 
previsto dalle leggi e che quasi tut-
ti gli Enti Locali adottano. Vogliamo 
chiarire, una volta per tutte, che lo 
staff, composto da tre persone, per il 
lavoro che svolge percepisce un com-
penso complessivo, per tutti e tre, al 
netto mensile, di 2900 euro. Si ali-
menta una campagna di stampa con-
tro l’Amministrazione comunale in 
particolare da parte di un giornalista 
fortemente “interessato” della Gaz-
zetta del Mezzogiorno per screditare 
qualsiasi iniziativa amministrativa. 
Peccato che un giornale così impor-
tante si presti ad assumere un ruolo 
di così basso profi lo! Perché tutto 

“L’AZIENDA SPECIALE ANDRÀ A FAVORE   
DEGLI ANZIANI E SENZA SPRECCHI”

Il sindaco De Giorgi risponde alle critiche dell’opposizione e spiega i futuri vantaggi della nuova 
gestione dell’Istituto Scazzeri

Antonio De Giorgi
Sindaco di Latiano
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questo? In questi ultimi anni Latiano 
è stata, per inerzia e incapacità am-
ministrativa, abbandonata a sé stessa. 
Ora la nuova Giunta Comunale ha 
deciso di invertire la rotta rispetto al 
passato e di organizzare sui problemi 
che vive la comunità lo sviluppo e il 
lavoro, di intervenire sul disagio so-
ciale dando voce ai bisogni coinvol-
gendo tutti coloro, partiti, associazio-
ni, tecnici, che, con le proprie idee 
e proposte, vogliono confrontarsi, in 
maniera costruttiva. Gli obiettivi defi -
niti nelle dichiarazioni programmati-
che cominciano a dare i primi risulta-
ti: recuperando un’area abbandonata 
nel centro del paese dove sorgeran-
no un centro sociale per gli anziani, 
una serie di strutture commerciali e 
degli spazi di verde pubblico che ri-
qualifi cheranno la zona di via Roma, 
istituendo la sopracitata Azienda Spe-
ciale sarà migliorata la gestione del-
la Residenza Sociale Assistita e del 
Centro Diurno per gli anziani presso 
l’Istituto Scazzeri, nel prossimo Con-
siglio sarà approvato l’ampliamento 
del cimitero e stiamo lavorando per 
l’ampliamento dell’attuale zona arti-
gianale e per la creazione di una nuo-
va zona artigianale e commerciale 
lungo la superstrada Brindisi-Taranto. 
Per il 2011 dedicheremo il nostro im-
pegno alla sistemazione e alla cre-
azione di nuove strutture culturali 
e sportive per colmare il vuoto che, 
negli anni, si è creato attorno ai nostri 
giovani. Rimandiamo tutti a fi ne 2011 
per verifi care insieme quanti di questi 
obiettivi saranno stati raggiunti, per il 
momento noi lavoriamo e auguriamo 
a tutti, ancora una volta, buon Natale 
e felice anno nuovo. 

COMUNI “RICICLONI” PUGLIESI,
LATIANO C’È

Grande risultato nella differenziazione dei rifi uti per il nostro 
Comune che raggiunge quota 36 per cento piazzandosi ai primi 
posti della graduatoria regionale 

Grande risultato della Città di 
Latiano a poco più di un anno 
dall’inizio della raccolta dif-

ferenziata porta a porta. Il nostro Co-
mune, infatti, si è piazzato al quinto 
posto in Puglia in una speciale classi-
fi ca basata sulla percentuale di rifi uti 
riciclati. Latiano, appunto, ha raggiun-
to quasi il podio con oltre il 36 per 
cento di differenziata, distinguendosi 
per la rapidità, rispetto all’inizio del 
servizio di raccolta porta a porta, con 
cui questo obiettivo è stato raggiunto. 
Il prossimo traguardo non potrà non 
essere quello di migliorare il quinto 
posto puntando al podio e in fi ne alla 
vetta della classifi ca, distinguendoci, 
come cittadinanza, per senso civico e 
ambientale combattendo fortemente 
quelle, per fortuna residuali, sacche 
di inciviltà che ancora persistono nei 

comportamenti di alcuni che senza 
ritegno sporcano con la loro immon-
dizia gli angoli delle strade e le nostre 
campagne con un costo altissimo per 
la pulizia e la bonifi ca delle zone che 
si riversa totalmente sulla collettività. 
In questa direzione l’Amministrazio-
ne sta provvedendo a dotarsi di un 
sistema di videosorveglianza e invita 
tutta la cittadinanza ad essere vigile a 
tal proposito e a segnalare comporta-
menti incivili e dannosi.
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Importante appuntamento nella vita 
politico-amministrativa della città di 
Latiano mercoledì 15 dicembre. Il 

Consiglio comunale, infatti, ha affrontato 
argomenti di forte attualità i cui risultati in-
cideranno non poco sulla fi sionomia e sul 
funzionamento di alcuni vitali servizi del 
paese in un futuro quanto mai prossimo. 
Gli argomenti caldi all’ordine del giorno 
sono stati, sicuramente, quelli riguardan-
ti l’ampliamento della zona cimiteriale 
e quelli in cui si discuterà dell’Azienda 
Speciale che gestirà l’Istituto “Caterina 
Scazzeri” e del suo funzionamento. Ma 
vediamo in dettaglio:
Al terzo punto dell’Odg del si leggeva in 
oggetto: “Ampliamento cimitero comu-
nale – Riqualifi cazione fasce di rispetto – 
Approvazione progetto preliminare.”
Il quarto e il quinto punto del suddetto 
ODG riguardavano il settore dei Servizi 
Sociali e, in particolare, l’Istituto “Caterina 
Scazzeri”: “Nomina componenti del Con-
siglio di Amministrazione dell’Azienda 
Speciale “Pio Istituto Caterina Scazzeri.” 
E di seguito: “Nomina Presidente del Con-
siglio di Amministrazione dell’Azienda 
Speciale “Pio Istituto Caterina Scazzeri.” 
Altri punti di interesse che hanno anima-
to la discussione nella seduta sono state 
le interrogazioni delle opposizioni del 
PDL e dell’UDC, rispettivamente riportate 
nell’ODG dal punto otto al punto dodici 

e al punto tredici: “Interrogazione presen-
tata dal PDL in merito a problematiche 
relative alle scuole materne.”, “Interroga-
zione presentata dal PDL in merito alle 
condizioni in cui versa via Roma.” “Inter-
rogazione presentata dal PDL in merito al 
rispetto delle convenzioni con le società 

sportive.”, “Interrogazione presentata dal 
PDL in merito alla mancanza di strutture 
per attività sportive.”, “Mozione presenta-
ta dal PDL in merito alla delibera di CC 
n.67 del 22.11.2010.” e, infi ne “Mozione 
presentata dall’UDC in merito alla delibe-
ra di CC n.67 del 22.11.2010.”  

CONSIGLIO COMUNALE IMPORTANTE IL 15 
DICEMBRE 

Tra i vari punti all’Ordine del giorno spiccavano Azienda Speciale Scazzeri e ampliamento del 
cimitero 

Comune di Latiano
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Ufficio: SEGRETERIA GENERALE
Relatore: 
Proposta: PCINT - 15 - 2010
Oggetto: Mozione presentata dal P.d.L. 
in merito alla delibera di C.C. n. 67 del 
22.11.2010.

Ufficio: SEGRETERIA GENERALE
Relatore: 
Proposta: PCINT - 16 - 2010
Oggetto: Mozione presentata  ll’U.D.C. 
in merito alla delibera di C.C. n. 67 del 
22.11.2010.

Ufficio: SEGRETERIA GENERALE
Relatore: 
Proposta: PCINT - 13 - 2010
Oggetto: Interrogazione presentata dal 
P.d.L. in merito al rispetto delle con-
venzioni con le società sportive.

Ufficio: SEGRETERIA GENERALE
Relatore: 
Proposta: PCINT - 14 - 2010
Oggetto: Interrogazione presentata dal 
P.d.L. in merito alla mancanza di strut-
ture per attività sportive

Ufficio: SEGRETERIA GENERALE
Relatore: 
Proposta: PCINT - 11 - 2010
Oggetto: Interrogazione presentata dal 
P.d.L. in merito a problematiche relati-
ve alle scuole materne.

Ufficio: SEGRETERIA GENERALE
Relatore: 
Proposta: PCINT - 12 - 2010
Oggetto: Interrogazione presentata dal 
P.d.L. in merito alle condizioni in cui 
versa Via Roma.

Ufficio: RAGIONERIA
Relatore: 
Proposta: PCFIN - 17 - 2010
Oggetto: Ratifica delibera di G.C. n. 
195 del 30.11.2010 ad oggetto “Eserci-
zio finanziario 2010 - Variazione al bi-
lancio di previsione ed atti connessi”.

Ufficio: PERSONALE
Relatore: 
Proposta: PCAFF - 25 - 2010
Oggetto: Art. 42, comma 2, lett. a) 
D.Lgs. 267/2000 - Criteri generali per la 
definzione dell’ordinamento generale 
degli uffici e servizi nel rispetto dei prin-
cipi del D.Lgs. 150/2009.

Ufficio: SEGRETERIA GENERALE
Relatore: 
Proposta: PCAFF - 24 - 2010
Oggetto: Lettura ed approvazio-
ne verbali precedente seduta del 
25.10.2010.

Ufficio: SERVIZI SOCIALI
Relatore: 
Proposta: PCSOC - 5 - 2010
Oggetto: Nomina Presidente del Con-
siglio di Amministrazione dell’Azienda 
Speciale “Pio Istituto Caterina Scazzeri”.

Ufficio: SERVIZI SOCIALI
Relatore: 
Proposta: PCSOC - 3 - 2010
Oggetto: L.R. 4 dicembre 2009, n. 31 
“Norme regionali per l’esercizio del di-
ritto all’istruzione e alla formazione”- 
Programma Comunale degli interventi 
per il diritto allo studio anno 2011.

Ufficio: URBANISTICA
Relatore: 
Proposta: PCTER - 7 - 2010
Oggetto: Ampliamento Cimitero Comu-
nale - Riqualificazione fasce di rispetto 
- Approvazione progetto preliminare.

Ufficio: SERVIZI SOCIALI
Relatore: 
Proposta: PCSOC - 4 - 2010
Oggetto: Nomina componenti del Con-
siglio di Amministrazione dell’azienda 
Speciale “Pio Istituto Caterina Scazzeri”

ORDINE DEL GIORNO DEL CONSIGLIO COMUNALE

ELENCO DEGLI OGGETTI TRATTATI NELLA SEDUTA DEL 15-12-2010 ALLE 
ORE 15:30
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che, in caso di vittoria, uno dei primi 
punti all’ordine del giorno sarebbe stato 
il nodo del cimitero, tant’è che era scrit-
to nel programma elettorale con cui ci 
siamo presentati ai cittadini. La priorità 
assoluta è dovuta al fatto, ed è cosa nota 
da tempo, che non ci sono più sepolture 
disponibili e quindi il vecchio cimitero, 
fi glio di tre ampliamenti, è ormai saturo 
e compresso. Le richieste di cappelle e 
sarcofagi sono molte e inevase, quindi 
l’ampliamento va nella direzione della 
soddisfazione di queste esigenze della 
popolazione.
Passiamo agli aspetti pratici. Quale sarà 
l’aspetto del nuovo cimitero, come ap-
parirà, quali saranno i cambiamenti e 
benefi ci che apporterà questa opera?
L’idea alla base del progetto è molto 
ambiziosa perché si propone, tramite 
l’opera in sé, di integrare e migliorare 
quello che già c’è sia come area cimite-
riale sia come zona periferica del paese 
tramite la riqualifi cazione delle fasce di 
rispetto. L’area di ampliamento, che ha 
una superfi cie pari a quella del cimitero 
già esistente, sarà dotata di alcuni ser-
vizi come bagni e parcheggi comple-
tamente assenti nel vecchio cimitero e 
che, quindi, andranno a colmare queste 
mancanze estendendo i lavori anche 
all’esistente migliorandone il decoro e 
l’arredo. Il progetto preliminare preve-

de anche una piazza centrale con una 
cappella.
Cosa intende con riqualifi cazione delle 
fasce di rispetto?
Il progetto che abbiamo elaborato, 
come già detto in precedenza, punta ad 
andare oltre il semplice ampliamento 
della zona cimiteriale, importantissima 
per i motivi di cui sopra; intendiamo 
contestualmente riqualifi care le aree 
antistanti il cimitero, le cosiddette fasce 
di rispetto, creando parchi attrezzati ric-
chi di verde al fi ne di rendere la zona 
della Niara fi nalmente vivibile  pulen-
do, inoltre, il canale reale in quella stes-
sa zona. Questa operazione si colloca 
in un più ampio progetto che l’Ammini-
strazione comunale porterà avanti in un 
piano complessivo di riqualifi cazione 
delle zone periferiche della città, troppo 
spesso abbandonate al loro abbando-
no. 

I Siamo con l’Assessore all’Urbanisti-
ca Antonio Distante a fare due chiac-
chiere su un provvedimento che ver-

rà portato in discussione nel prossimo 
Consiglio comunale risultando quindi 
di stretta attualità per la cittadinanza la-
tianese. Parliamo dell’ampliamento del 
cimitero comunale, questione di cui si è 
discusso in campagna elettorale e della 
cui risoluzione era fatta menzione nelle 
linee programmatiche del Sindaco De 
Giorgi. Ora siamo alla svolta. Il progetto 
preliminare, di ottima fattura secondo 
Distante e realizzato dai tecnici del Co-
mune, è pronto per la prova del voto. 
Ma sentiamo dalla viva voce dell’Asses-
sore il come, il dove e il perché di tale 
provvedimento.
Assessore Distante, perché l’amplia-
mento del cimitero è così prioritario 
nell’agenda di Governo di questa Am-
ministrazione?
Già in campagna elettorale sapevamo 

AMPLIAMENTO DEL CIMITERO, 
COME, QUANDO E PERCHÉ 

Intervista all’assessore Antonio Distante dui lavori che di qui a 
breve interesseranno il camposanto

Antonio Distante
Assessore all’Urbanistica
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